



## Resumen Hechos Esenciales 2012

Con fecha 28 de mayo de 2012, ha presentado su renuncia al cargo de director titular de la compañía el señor Julio Guzmán Herrera, designándose en su reemplazo al señor Sebastián Ibañez Atkinson.

A continuación presentó su renuncia don José Luis Santa María Zañartu, designándose en su reemplazo al señor Eduardo Novoa Castellón.

Finalmente presentó su renuncia como director titular el señor Jorge Alé Yarard, siendo designado en su reemplazo el señor Andrés Fernández Fernández.

En la misma sesión, el directorio de la Compañía acordó convocar a una junta extraordinaria de accionistas para el próximo 20 de junio de 2012 a las 10 horas a celebrarse en Puerto Montt, para proceder a la renovación del directorio, mediante la revocación del mismo y elección de una nueva mesa.

Lo anterior, en consideración a la solicitud que al efecto hiciera el fondo de Inversiones Privado HAY, quién se adjudicó el 40,46% de la participación que ostentaba de la Corporación de Fomento de la Producción en la Empresa de Servicios Sanitarios de los Lagos S.A.

Con fecha 20 de junio, se celebró la Junta extraordinaria de accionistas de la Compañía, en la que se procedió a la revocación y consecuente renovación del directorio, resultando electas las siguientes personas:

<b>Directores Titulares</b>	<b>Directores Suplentes</b>
1.- Felipe Larraín Aspillaga	Iván Yarur Sairafi
2.- Xavier Amorós Corbella	Camilo Larraín Sánchez
3.- Guillermo Pickering De la Fuente	Joaquim Marti Márquez
4.- Víctor de la Barra Fuenzalida	Miguel Angel Zarza Marcos
5.- Eduardo Novoa Castellón	Patricio Leighton Zambelli
6.- Andrés Fernández Fernández	Ricardo Letelier Querci
7.- Sebastián Ibañez Atkinson	Matías Langevin Correa

A continuación se reunió el Directorio de la Compañía, sesión en la que se acordó por la unanimidad de sus miembros presentes, designar como Presidente del mismo y de la Sociedad a don Felipe Larraín Aspillaga y como Vicepresidente a don Xavier Amorós Corbella.